



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 095
11 de abril de 2022

Embajador de Alemania visitó la UCE

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui Ph.D, acompañado por otras autoridades de la Universidad se reunieron con el Dr. Philipp Schauer, Embajador de la República Federal de Alemania en Ecuador y Lenya Van Gennip, Agregada de Cultura y Prensa, para evaluar futuras líneas de cooperación con el país germano y sus universidades.

El Rector, Fernando Sempértegui, apeló a que se trabaje en la movilidad académica tanto de estudiantes y docentes hacia universidades alemanas, además a que se posibiliten estancias de investigación relacionadas al medio ambiente y la conservación, ya que la UCE posee el Instituto de estudios amazónicos e insulares desde donde se puede generar varias investigaciones. Señaló la importancia de la enseñanza del idioma alemán como una nueva opción que se oferte desde el Instituto Académico de Idiomas, así como la determinación de espacio físico para presentar su cultura dentro del campus centralino.

Schauer mencionó que confía en seguir afianzando lazos con la institución pues conoce que la UCE es una de las instituciones más emblemáticas de la educación superior en el país.

Tras la reunión se realizó un recorrido por sitios icónicos del campus como el Mural de Jaime Andrade, el Mural "Espíritu de la Cultura" del artista ecuatoriano Oswaldo Guayasamín y la antigua residencia universitaria. Se visitó además el Fondo Histórico de la Biblioteca General de la Universidad donde se accedió a la colección emblemática de 1485-1960 intervenida por la Fundación Conservarte Ecuador Gerda Henkel Stiftung de Alemania.

J.S

